

Quito, agosto 27 de 1993

Doctor
CARLOS BAENA CAGNANI
Santa Rosa 381 - (5000)
Córdoba - Argentina

Muy estimado colega:

Conforme le anuncié en mi anterior me es grato enviarle una copia de las tablas que ha sido posible elaborar, de acuerdo al sistema ecuatoriano de estadísticas. Como suponemos que el propósito de ustedes es consolidar de los diferentes países en un solo estudio cuadrográfico solo les mandamos las tablas sin comentarios adicionales.

Sin embargo conviene anotar lo cual se evidencia en las respectivas tablas que la distribución geográfica del asma en el Ecuador varía grandemente en relación a la altitud y clima. Es mucho más frecuente en la costa y la amazonía, especialmente en relación directa a la humedad atmosférica y su escasa variación. Es poco frecuente en la sierra en donde está ubicado el 50% de la población.

Con un cordial saludo,

Atentamente,

Dr. Plutarco Naranjo

Cc: Dr. Hugo E. Neffen